

CYCLISME

TROIS JOURS D'AIGLE

LE CHALLENGE DE TRISTAN MARGUET



Sébastien Féval

Son regard est droit. Franc comme ses démarrages à répétition dans toutes les épreuves disputées depuis jeudi soir sur l'ovale du Centre Mondial du Cyclisme dans le cadre des Trois Jours d'Aigle. A 22 ans (il est né le 22 août 1987), **Tristan Marguet** est tombé dans le chaudron du cyclisme grâce à son grand-papa, son oncle mais aussi son papa, tous compétiteurs. Avant de se débarrasser très vite des petites roues fixées à son premier vélo. «J'ai attrapé le virus de la piste lors d'une initiation sur cet anneau. Il y fait plus chaud que dehors lors des cyclocross (*rires*).»

Associé à Bruno Risi (41 ans) pour sa saison d'adieu, le champion suisse du scratch 2007 a endossé, depuis jeudi, le statut de pro grâce au programme réservé aux «Golden Talent». «C'est un challenge qui me donne 3 ans pour réussir. Ce sera délicat sur route mais je devrais être capable de gagner ma vie avec la piste. Mes premières cibles visées sont la course aux points et le madison des Mondiaux sur piste prévus à Copenhague en mars 2010.» A relever que la dernière soirée se déroulera aujourd'hui entre 18 h 30 et 23 h 40. ■ L. G.